



Los grupistas Víctor Garrido y Alexis defienden un ataque de Adrián Cuevas, de la Atlética. :: ARNALDO

La Avilesina aprovecha los errores del Grupo

BALONMANO

Los grupistas tuvieron ventajas en la primera mitad, pero tras un tiempo muerto en la segunda parte los visitantes no perdonaron

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Grupo perdonó mucho a la Atlética Avilesina en el partido

de rivalidad que se disputó ayer en el Braulio García (20-23). Los errores en los lanzamientos, especialmente desde los seis metros, condenaron a los hombres de Chechu Villaldea, que hicieron un buen encuentro, pero pagaron cara su desacierto ante el marco de Coke, que, con Juan Puig y Aitor, fueron los más destacados del derbi.

La primera mitad resultó bastante igualada, con constantes alternativas en el marcador. El citado lateral izquierdo Puig, con seis tantos,

y el también primera línea Aitor, con cuatro, marcaron las diferencias para la Avilesina, que en la recta final de esta fase del encuentro se fue en el marcador, logrando la diferencia más amplia en lo que iba de partido, aunque cabe señalar que el último tanto visitante se produjo tras un ataque errado por los gijoneses.

Sin embargo, en los compases iniciales el equilibrio fue máximo, con un Grupo que llegó a contar con ventaja en el electrónico del Braulio García (7-6) y en el que brillaron antes

20-23 GRUPO COVADONGA- ATLÉTICA AVILESINA

Grupo Covadonga: Adrián Díaz; Alexis Fernández (3, 1p), Víctor Garrido, Chino (5), Chus Canal (1), Marcos Méndez (6), Sergio González (3) -siete inicial-, Germán, Dani García Vallado, Álvaro Borobio (1), Chuti (1) y Roberto Pérez.

Atlética Avilesina: Coke; Aitor (6, 2p), René Vivero, Christian Murias, Víctor Tejerina, Juan Puig (8), Adrián Cuevas -siete inicial-, Adrián, Braulio, Pablo González, Cristian Murias (4), Juan López (4), David López, Silvino, Costoya, Diego (1) y Carbalho.

Marcador cada cinco minutos: 1-1, 2-3, 4-4, 7-6, 8-9, 9-12 (descanso), 10-12, 11-15, 12-16, 14-19, 17-19 y 20-23.

Árbitros: Estellés García (Valencia) y Montero Suárez (Madrid). Excluyeron al local Alexis Fernández, y a los visitantes Adrián Cuevas (2) y Daniel Veleda. Carlos Pérez, de la Avilesina, fue descalificado en el minuto 38 por agarrar el brazo a Chino.

Incidencias: partido de la vigesimocuarta jornada del grupo B de Primera División disputado en el Pabellón Braulio García ante uno 350 espectadores.

del descanso Marcos Méndez y Chino.

En la segunda mitad, los avilesinos metieron de mano un pequeño arreón y se situaron con una cómoda ventaja de cuatro tantos (10-14), momento en el que el técnico local Chechu Villaldea solicitó tiempo muerto. El Grupo reaccionó, con tantos de Álvaro Borobio y Marcos Méndez (17-19), y el técnico Juan Muñoz paró el partido ante el peligro de que los locales diesen la vuelta al marcador.

Sin embargo, en ese instante clave del encuentro, los tantos de Juan López y Aitor volvieron a poner distancia en el marcador para la Atlética (17-21), sin que los grupistas, que volvieron a fallar mucho en el lanzamiento, pudiesen reaccionar. Los visitantes dejaron claro que aspiran a jugar por el ascenso esta temporada.

CALVO XIRIA 29 DKV GIJÓN 28

Calvo Xiria: Santiago Gómez; Carlos Vilanova (2), Manuel Méndez (2), Alberto Lema, Jorge Bouzas, Iván Amorilla, Juan Carlos Ortíz (3) -siete inicial-, César, Carlos Lema (1), Pablo Iglesias (4), Hugo (12, 1p), Freijeiro (4) y Jorge Bouzas (1).

DKV Gijón Jovellanos: Cardín; Alfredo Langa, Diego Cruz (11, 2p), Devyn Angus, Hugo de la Puente (4), David Ortega (7), Luis Madriza (3) -siete inicial-, Corripio, Ramón, Alfredo Langa (1), Óscar Álvarez (2), Alejandro Fernández, Rogelio y Jorge Alonso.

Marcador cada cinco minutos: 3-0, 4-2, 5-4, 8-7, 9-10, 12-11 (descanso), 15-14, 18-17, 20-19, 24-21, 26-25 y 29-28.

Árbitros: Menéndez Rodríguez y Murias Rodríguez (Asturias). Excluyeron al local Iván Amarelle, y al visitante Hugo de la Puente.

Incidencias: partido de la vigesimocuarta jornada del grupo A disputado en el Pabellón Vila de Nola (La Coruña). 250 espectadores.

El DKV Gijón deja escapar un punto en la cancha del Xiria

:: J. R. El DKV Gijón Jovellanos mereció mejor suerte en la pista del Calvo Xiria (29-28) ante un conjunto gallego que lucha por meterse en el 'play off' de ascenso. Los gijoneses encajaron el tanto de la victoria gallega cuando solo quedaban diez segundos para que sonase la bocina. Pese a las numerosas bajas, los rojillos dieron la cara en todo momento y plantaron cara a un rival con objetivos muy distintos. El DKV recibirá el sábado al Luceros.

U. FINANCIERA 36 OCTAVIO 18

Unión Financiera Base Oviedo: Juan Blanco (4), Rubén (6), Nacho Álvarez (4), César (3), Pablo Buz (3), Ina (2) -siete inicial-, Antonio, Juanín, Asán (3, 3p), Charly (1), Víctor Mon (2), Richi Campelo (2).

Academia Octavio: Raúl; Rodrigo (1), Carlos (2), Santiago (1), Thiago (6), Martín, David Figueirido -siete inicial-, David Castiella (1), Javier, Daniel (4) y Rubén (3).

Marcador cada cinco minutos: 3-1, 8-3, 10-4, 13-7, 16-7, 18-9, (descanso) 20-9, 23-11, 28-12, 31-14, 33-18 y 36-18.

Árbitros: Fernández Herrero y Rodríguez Valdés (Asturias). Excluyeron al local Campelo y al visitante Santiago.

Incidencias: partido de la vigesimocuarta jornada del grupo A disputado en el polideportivo municipal de Vallolón. 300 espectadores.

El Unión Financiera se deshace con facilidad del colista Octavio

:: J. C. El Unión Financiera Balonmano Base Oviedo ganó con solvencia al colista, el Academia Octavio, por un amplio resultado de 36-18. Los azules demostraron su gran superioridad desde el primer minuto de juego y los gallegos no reaccionaron, por lo que los catalyones les acabaron doblando en el marcador.

Con este resultado, los hombres de Palo Méndez siguen a tres puntos del 'play off' que marca el Xiria, que derrotó por la mínima al DKV Gijón. El Unión Financiera tiene visita el sábado a la pista del Rasoeito.

El Telecable mantiene el pulso por la OK Liga

HOCKEY SOBRE PATINES

Gana en Vilanova y se pone con 43 puntos, los mismos que el Manlléu, segundo en la tabla al que recibirá el sábado en su feudo de Mata-Jove

:: J. L. C.

GIJÓN. El Telecable Hockey, tras su victoria ayer en la pista de Vilanova (2-4), sigue con opciones de revalidar la OK Liga Femenina. Las gijonesas, con este resultado, figuran con 43 puntos, los mismos que el Manlléu, segundo clasificado, que jugará el sábado en Gijón, y a cinco del Palau, que, por contra, tiene un partido más que las fabriles.

El quinteto fabril dominó en el juego y pronto se adelantó en el marcador por medio de Natasha Lee. El gol parecía encantar el encuentro para las asturianas, pero cuatro mi-

2-4

VILANOVA-TELECABLE

Vilanova: Julia Baldrich; Patricia Miret, María Córdoba, Alba Ambrós, Aida Mas -cinco inicial-, Paola Pascual y Paula García.

Telecable Hockey: Elena González; Marta Piquero, Natasha Lee, Julieta Fernández, María Sanjurjo -cinco inicial- y Sara Rocas.

Goles: 0-1: m. 7, Natasha Lee, 1-1: m. 11, Alba Ambrós, 1-2: m. 20, Marta Piquero, 1-3: m. 30, Sara Rocas, 1-4: m. 33, Julieta Fernández, 2-4: m. 43, Alba Ambrós.

Árbitro: Jordi Reverter. No mostró tarjetas azules.

Incidencias: partido de la decimoctava jornada de la OK Liga femenina disputado en el Pabellón Municipal de Vilanova i La Geltrú.

nutos más tarde el 'cinco' local aprovechó una contra para reestablecer la igualdad.

El partido entró en una fase con ocasiones para los dos equipos hasta que Marta Piquero hizo un boni-



María Córdoba, del Vilanova, dirige la bola ante Julieta, del Telecable, en el partido disputado ayer en pista catalana. :: XAVIER RONDÓN

to gol con el que se llegó al descanso. En la reanudación, Sara Rocas y Julieta Fernández consiguieron dos nuevos goles (1-4) que pusieron cierta tranquilidad en el conjunto que dirige Fernando Sierra.

Por su parte, el Vilanova continuaba realizando su presión defensiva característica y, a falta de 7 minutos le dio sus frutos, al aprovechar Alba Ambrós un 'robo' de bola

en media pista para acortar distancias y poner más emoción al partido. Sin embargo, el conjunto fabril tiró de oficio y supo controlar los minutos finales para que el marcador ya no se moviera.

El próximo sábado, el Telecable, que recuperará a la capitana Sara Lolo, jugará un decisivo partido contra el Manlléu en su pelea por la OK Liga femenina.